つながろう ふれあおう えがおあふれる 柏っ子のわ

柏木小学校 コミュニティ・ スクール

柏っ子 CS だより



NO.1 2023年11月.

学校運営協議会よりのご挨拶

柏木小学校学校運営協議会 会長 西川 嘉

令和 5 年から柏木小学校が「コミュニティ・スクール」という形の学校としてスタートしたことは柏木小通信などでご存じいただいていることと思います。柏木小学校が「こんな学校になってほしい」「柏木の子どもがこんな子どもに育ってほしい」という思いや願いを形にしていくのが「コミュニティ・スクール」であると考えています。その中心になるのが「学校運営協議会」で柏木地域の各種団体の代表の皆さんに協議会委員として運営協議会にお入りいただいております。もともと柏木地区は各種団体のまとまりやつながりが強く、学校への協力も非常に大事にする地域でした。しかし、こんな学校にしてほしい、なってほしい、こんな子どもたちをそだててほしいなどの意見や思いを直接学校に届け、協議する場はありませんでした。そんなことからもコミュニティ・スクールが立ち上がった意味は大変大きいものがあると言えます。

また、学校運営協議会ではコミュニティ・スクールの一つの柱として「学習支援ボランティア」の組織も立ち上げ活動を始めました。できるだけ多くの方にボランティアの登録をお願いしているところです。学習支援や学校支援を通じて学校や子どもたちの様子を見て知っていただくこともコミュニティ・スクールとして大切なことだと思っています。今後とも地域の皆様のご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

「柏っ子コミュニティ・スクール」スタート

甲賀市立柏木小学校 校長 近藤 秀幸

柏木小学校は令和 5 年度より、学校運営協議会を設置し、子どもや地域のことを話し合い、目標を共有しながら保護者や地域の皆様も一緒になって、学校運営を進めていく「コミュニティ・スクール」の 形態をとりました。

5月16日(火)に、第1回協議会を開催し、学校経営方針や活動計画について協議・承認され、具体的な活動として「学習支援ボランティア(柏っ子サポーター)」の募集を開始しました。10月31日現在で31名の登録があり、地域学校協働活動として9月から環境整備作業や学習支援活動に協力いただいています。区長、協議会委員、ボランティアの方々をはじめ地域の皆様の惜しみないサポートに職員一同大変感謝しております。

さらに学校と地域がパートナーとして力を合わせ、子どもを育む「地域とともにある学校」を目指していきたいと思います。今後とも地域の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

2学期から柏っ子サポーターの方々に活動していただいています

_グラウンドの草刈り、草引き作業

第1回 9月13日(水)7名 第2回 9月30日(土)16名





9月2日に行われたPTA の方々と柏木地区日赤奉仕団の役員の方々の奉仕作業を受けて、2 回の作業をしていただきました。両日共に草刈り機を持参してくださったサポーターの方も多く、グラウンドやビオトープの除草作業を精力的に取り組んでいただきました。ありがとうございました。

運動会の後片付け

10月7日(土)10名

見違えるほどきれいになったグラウ







ンドで子どもたちが力いっぱいの演技をみせてくれました。終了後 PTA 役員及びサポーターの方々で テントなどの後片づけをしてくださいました。サポーターさんの中には経験者も多く手際よく仕事を進 めていただいたので「さすがやなあ」との声もいただきました。

さつまいも堀り





10月23日(月)9名

秋空の下、1年生から4年生の子どもたちが 柏木青少年育成会とサポーターの方々のお手伝 いを受けながらさつまいも堀りを楽しみました。 今夏の暑さにも負けず元気に育ってくれたおい もを持って嬉しそうな笑顔を見せてくれました。

進めてくださっています 2年生九九暗唱聞き役

10月13日~12月20日までの長休みや 昼休みに子どもたちが覚えた九九を聞いて くださっています。

柏っ子サポーター(学習支援ボランティア) 登録ありがとうございます

10月末現在31名の方に登録していただいていています。柏っ子サポーターは随時募集しています。

ご協力をよろしくお願いします。(お問い合わせは学校まで)

ボランティアの方の感想

☆最初は不安でしたが、子どもたち や先生方と触れ合えて、とても嬉し かったです。とても良い体験でし た。これからも続けていきたいで す。

タイトル中のイラストは R2 から R4の柏木小学 校代表委員が中心になって決めました。



考 かんがイルカ

元 にっこりパンダ

優 おうえんニャン

柏っ子 CS だよりでは、コミュニティ・スクールの活動やサポーターの方々の声などをお知らせしていきたいと思います。